

レッスン

か い たかし せん せい まな
甲斐崇先生と学ぼう！

チャレンジ NIE

★NIEは、Newspaper in Education
(教育に新聞を)の略です



第120回

今週の
お題



かじ 火事が起きているのを見つけたとき、みなさんなら
どうしますか？ 今回はある高校生たちの記事から問
題です。記事を読んで答えましょう。



【1】記事の内容を表にまとめました。
空欄に当てはまる言葉を入れましょう。

()	11:15	() 通報があり、() が出动
() 月 21 日	00:12	消防と()による消火活動
() 月 22 日		() した

()	やきゅうぶ	が野球部に
()	ぞうてい	() を贈呈

【2】高校生が実際に行ったことを三つ書きましょう。

()
()
()

【3】このように高校生が消火活動をすることができた
のはなぜだと思いますか。記事の中の言葉を使って
まとめましょう。

()

那覇松川、住宅街で火災

那覇市松川の住宅街で10月21日、鉄筋コンクリート2階建て民家の火災があった。けが人はいない。消火に当たった那覇市消防局によると、現場に隣接する県立沖縄工業高校の野球部員が消火活動を補助した。隊員は「良いチームワークだった」と感謝した。

午前11時15分、「建物から煙が見える」などと目撃者から119番通報があり消防が出动。午後0時12分に鎮火した。高校グラウンドで練習中に火災を目撃した部員らは、消防隊員を火災現場方面へ誘導したり、隊のホースを伸ばす作業を手伝ったりした。さらに学校に設置された消火栓を使って放水し、早期の鎮火に一役買った。2年生35人が消火活動に当たったといふ。

那覇市消防局は22日、野球部に感謝状を贈った。部員らは「地域に貢献できてうれしい」と話した。
【琉球新報 2018年10月22、23日付記事を再構成】



消火活動に当たった那覇市消防局から感謝状を贈呈される沖縄工業高校野球部キャプテンの知念聖太さん(右から2人目)ら=22日、那覇市松川の同校

【1】は、順番に何があったかをまとめてみてね。記事を読んだ後に、キーワードを探して入れてみよう。記事の中の時刻にも注目しよう。【2】は、今回の主役である高校生が、行ったことを三つ読み取ってみて。何をしたか、分かるように一つずつ整理しよう。【3】は、野球部ならではの何かがあったはずだよね。消防隊員の言葉がヒントになるかも。必ず記事の言葉を使って答えよう。



×切り取ってノートに貼れるよ。挑戦してね！

かい・たかし
NIEアドバイザー。うるま市立川崎小学校教頭